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前橋市社会福祉審議会 第９回高齢者福祉専門分科会 議事録 
 

◆ 日 時  平成３０年３月２２日（木） 午後２時５０分～午後３時２５分 

 

◆ 場 所  前橋市役所 １１階 南会議室 

 

◆ ＜出席者＞ １５人（敬称略） 

委員：◎山田浩史   （群馬県老人福祉施設協議会 中毛ブロック） 

   ○戸所仁治   （群馬弁護士会） 

    牛久保美津子 （群馬大学大学院） 

    仲道宗弘   （群馬司法書士会） 

    小中俊太郎  （前橋市医師会） 

    西野郁生   （前橋市歯科医師会） 

    塚田昌志   （前橋市社会福祉協議会） 

    白石髙士   （前橋市老人クラブ連合会） 

    山田彰子   （前橋市民生委員・児童委員連絡協議会） 

    高玉真光   （群馬県老人保健施設協会） 

    野中和英   （群馬県介護支援専門員連絡協会 前橋圏域支部） 

    武井謙介   （群馬県在宅福祉サービス事業者協議会） 

    青木由紀子  （公募委員） 

    齊藤清次   （公募委員） 

    簑輪欣房   （公募委員） 

＜欠席者＞ １人 

      荻原京子   （群馬県看護協会） 

◎＝分科会長 ○＝職務代理者 

＜傍聴者＞ ０人 

 

◆ 議事内容 １ 開会 

２ あいさつ 

３ 市長への答申 

４ その他 

５ 閉会 

 

◆ 配布資料 

 ・答申書（写） 

 ・まえばしスマイルプラン（案） 

 ・まえばしスマイルプラン【資料編】（案） 



 2 

１ 開 会 

  塚越介護高齢課長 

  ・委員１６名中１５名の出席により本分科会が成立していることを報告 

  ・会議及び会議録が公開であることを報告 

   

２ あいさつ 

  松井福祉部長 

  ・本日で今年度６回目の会議となるが、この間の委員皆さまの熱心な討議に感謝する。 

  ・介護保険対象者の増加等の情勢を考えると、今後も介護保険料の増加が予想されるこ

とから、介護予防の推進や健康寿命の延伸により、元気で長生きできる施策を進めてい

く必要がある。 

  ・本審議会にて協議いただいた３点の課題をもとに、具体的な施策を計画に位置付け、

着実に計画を推進していくので、第７期計画期間もご意見をいただければありがたい。 

 

３ 市長への答申 

  ・山田分科会長から山本市長へ答申書を提出 

  ・山本市長より、答申を受けてのあいさつ及び分科会委員に対する謝辞 

 

４ その他 

  ・前橋市社会福祉審議会高齢者福祉専門分科会委員の任期が平成３０年３月３１日を

もって満了となるため、各委員よりあいさつ 

 

５ 閉会 


